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Commissione consiliare 2^ Bilancio e Risorse Economico-Finanziarie, Servizi 
Pubblici Locali, Trasporto Pubblico Locale e Società Partecipate, Patrimonio e 
Demanio, Personale e Organizzazione, Partecipazione e Trasparenza, Servizi 
Demografici. 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DEL  7 febbraio 2018 ore 15.30 
O.D.G.: 

 
1)  approvazione verbale seduta precedente; 
2)  esame bilancio di previsione 2018; 
4)  Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti i Consiglieri: Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Gabriele Guadagni, Marzia Gemma 
Paita, Andrea Vannucci, Roberta Crudeli, Giuseppina Andreazzoli e Stefano Dell’Amico (in 
sostituzione di Spattini). 
Sono inoltre presenti l’Assessore al Bilancio Matteo Martinelli, l’Assessore ai Lavori Pubblici 
Andrea Raggi ed il funzionario al Bilancio Stefano Pennacchi. 
Presiede Daniele Del Nero.   
Svolge le funzioni di Segretario Maurizio Piccinini. 
 

 
2) Esame bilancio di previsione 2018. 

 
Il Presidente Del Nero, dopo aver consegnato ai commissari presenti, la relazione dell’organo 
revisore dei conti, che da parere favorevole al bilancio previsionale, invita l’Ass.re Martinelli a 
prendere la parola. 
L’Assessore Martinelli, nel ricordare l’importanza che assume la definizione del bilancio di 
previsione, presentato per la prima volta dell’Amm.ne Comunale attuale, rileva che rispetto a 
quello precedente  vi sono poche novità. Ritiene comunque che sia un bilancio positivo, visto 
che dopo anni di incertezze, sul fronte delle entrate derivanti dal lapideo  già dal 2017, quello 
che il Comune ha richiesto è stato incassato al 95%. Per quanto riguarda gli accantonamenti , 
a fronte di eventuali possibili riscontri  a seguito di sentenze del TAR, rileva che sono state 
impegnate cifre meno importanti, mentre quello che maggiormente preoccupa è la causa in 
corso della ditta nei confronti della Progetto Carrara. Rispetto al bilancio del 2017 vi è una 
riduzione della spesa ad eccezione di un aumento per i servizi sociali. Comunica inoltre gli 
investimenti strategici sulla sicurezza delle scuole e gli investimenti finanziati con le risorse 
dell’ente legate al bando delle periferie, a cui partecipa finanziariamente lo Stato e la Regione. 
L’Assessore ai LL.PP. Raggi illustra cifre e progetti di interventi resi possibili sia dai mutui 
accesi dall’Amm.ne Comunale, dalle entrate correnti e da avanzi di amministrazione,  che 
appunto dai contributi dello Stato grazie al bando delle periferie  e della Regione. Tra questi, i 
lavori di adeguamento delle strade, scuole e impianti sportivi,  il ripristino si messa in sicurezza 
della sala Amendola, la realizzazione della rete fognaria di viale XX Sett.bre  tra via M.Polo e il 
mare e la realizzazione di un parcheggio che serva il parco della Padula. Tra questi interventi 
vi è anche  l’abbattimento del parcheggio della Foce, imposto dalla Regione per motivi di 
sicurezza idraulica, la quale ha intimato il Comune di procedere il prima possibile. 
Per quanto riguarda il piano generale degli investimenti, il fatto di essere già pronti con il 
bilancio previsionale, permette di  realizzare accordi quadro per le manutenzioni di strade ed 
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immobili, tramite delle gare dove verranno individuate delle ditte da contrattualizzare alle quali 
affidare di volta in volta gli interventi. Termina informando che l’Amm.ne Comunale ha deciso di 
istituire un fondo economico per la creazione di una banca dati dei progetto da utilizzare in 
caso di bandi a cui partecipare ed un altro fondo per da investire per migliorare le infrastrutture 
informatiche. 
I Consiglieri Andreazzoli e Crudeli, entrano nel merito di quanto esposto dall’Ass. Martinelli, 
riscontrando che rispetto all’anno 2017 non vi sono variazioni significative, il che vuole 
testimoniare che quello che è stato fatto dalla precedente Amministrazione non è stato del tutto 
disastroso come si è voluto far credere dal M5Stelle. Si dichiarano soddisfatte nel sentire che 
si investa sulla città, questo grazie ai finanziamenti statali e regionali, derivanti dal precedente 
lavoro di chi ha preceduto questa Amministrazione. 
Il Consigliere Vannucci, dichiara di riservasi di valutare con maggior puntualità il bilancio, 
anche per capire  quali sono gli elementi caratterizzanti che vi si possono leggere, rispetto al 
bilancio precedente, che era stato bocciato dal M5 Stelle.  
 

 
       Seduta terminata alle ore 16.30                                            
       Il Segretario verbalizzante                                              Il Presidente della Commissione 2^ 
 F.to Maurizio Piccinini                                                                  F.to Daniele Del Nero 
        


